



ココロ



芳賀町立芳賀東小学校



No.9 令和6年11月12日

修学旅行・遠足で最高の学びを

10月31日・11月1日に修学旅行を実施しました。「小学校のときの一番の思い出は？」と聞かれれば「修学旅行」と答える人は多いと思います。私自身、小学校の卒業文集には修学旅行の思い出を書きました。当時から小学校の修学旅行は鎌倉でした。江ノ島に宿泊して友達と大騒ぎをして先生に怒られたことを覚えています。教員になり子供たちを引率する立場になって、修学旅行は単なる思い出作りではなく、子供たちの人間的な成長を図る大切な行事であると考えようになりました。6年生は今回の修学旅行を通して大きく成長したことと思います。

修学旅行の様子

2日目の鎌倉の自由行動では、友達の意見を取り入れて、みんなで楽しめるように考えました。

1日目に国会議事堂に行きました。最初に長い階段をのぼり、衆議院議場を見学しました。議事堂の大きさと中の様子にとっても感動しました。



新体カテストS認定

5年 ○○○○

6年 ○○○○ ○○○○

○○○○ ○○○○ ○○○○

芳賀教育美術展 久保賞 2年 ○○○○

教育会長賞 5年 ○○○○

造形芸術研究会賞 5年 ○○○○

芸術祭賞 3年 ○○○○ 4年 ○○○○

6年 ○○○○ 他 入選14名

小学生公園絵画展 銅賞 4年 ○○○○

5年 ○○○○



表彰

チューリップの球根をいただきました

10月24日(火)に、更生保護女性会の皆様からチューリップの球根をいただきました。1年生が一人一つずつ植えて、大切に育てさせていただきます。



遠足の様子

1年生から5年生は11月1日に遠足に行きました。子供たちに話を聞いてみると目を輝かせていろいろと話を聞かせてくれました。それぞれのご家庭でもいろいろな話をしてくれたのではないのでしょうか。

1・2年遠足「なかがわ水遊園」

3・4年遠足「那須どうぶつ王国」

5年遠足「上野動物園」



こわい魚やおもしろい魚をいっぱい見ることができてうれしかったです。

久しぶりにドクターフィッシュに触ることができて楽しかったです。

班長は大変だったけれど、班で食べるお弁当はおいしかったです。

洞窟のようなところでレッサーパンダに会いました。トラ柄模様はかっこよく、尻尾はふわふわな毛でいっぱいでした。お腹を出していてかわいかったです。

アザラシのショーが楽しかったです。尻尾で水をとばしたのが迫力がありました。

動物園では、象やキリンなどたくさんの動物を見ました。熊は横になって皮のじゅうたんみたいでした。

国立科学博物館では、歴史や文化を学びました。お土産もたくさん買うことができました。

太々神楽鑑賞

10月28日(月)に稲毛田八雲神社太々御神楽宮比講社の方々をお招きして、太々神楽体験鑑賞会を実施しました。普段から練習に参加している3名の児童が宮比講社の方々と一緒に「五行の舞」を披露しました。鑑賞した子供たちは「きれいな衣装で踊っていてすごい」「難しそうだけどやってみたい」と興味津々でした。



避難訓練

11月6日(水)に避難訓練を行いました。今回の訓練は、休み時間に火事起きたという想定で行いました。放送の指示に従い、自分の判断で避難経路を考え避難することができました。その後、消防署員の方から避難の仕方や火災の危険性について話を聞き、煙道体験をしました。「自分の命は自分で守る」ことについて考えました。

